

## **Intervention de la République française**

### **Session Annuelle du conseil d'administration de l'UNICEF**

**Mardi 14 juin 2022**

Monsieur le Président,

Madame la Directrice exécutive,

Permettez-moi d'abord de vous souhaiter la bienvenue, Madame la Directrice exécutive, à la tête du Fonds des Nations Unies pour l'enfance. Je tiens également à saluer toutes vos équipes pour leur engagement sur le terrain. Je pense notamment à l'Ukraine où je sais que l'UNICEF opère parfois dans des conditions extrêmes. Le travail de documentation des violations graves à l'égard des enfants est nécessaire pour leur rendre justice.

Atteindre les objectifs de développement durable n'a jamais été aussi difficile et aussi impératif. Nous le savons, la pandémie a fragilisé les acquis obtenus, en particulier pour les droits de l'enfant.

Au-delà de ses conséquences sanitaires, la pandémie a exacerbé de nombreux défis, au premier rang desquels les inégalités de genre. La France accorde une place de premier rang à la défense et à la promotion des droits fondamentaux des enfants, sociaux, économiques, politiques, et notamment des filles, mais également à la défense et la promotion de leurs droits et santé sexuels et reproductifs. La France attend de l'UNICEF un engagement particulièrement renforcé pour la défense de ces droits qui sont menacés, en lien avec le FNUAP, et alors qu'ils sont pleinement protégés par la Convention relative aux droits de l'enfant. C'est dans cet esprit qu'elle a fait le choix de poursuivre l'augmentation de ses contributions de 35% en 2022, avec l'espoir de contribuer à répondre aux besoins croissants des enfants les plus vulnérables, notamment au Liban, au Sahel, en Afghanistan et en Ukraine.

Madame la directrice,

Le rapport annuel que vous venez de nous présenter met en exergue la capacité d'adaptation dont a su faire preuve l'UNICEF pendant la pandémie, malgré la multiplication des crises et la dégradation de la situation des enfants dans le monde. Les efforts en matière de scolarisation des enfants en temps de crises et de conflits sont remarquables et mériteront d'être mis à l'honneur dans le cadre du Sommet pour la transformation de l'éducation en septembre.

Je vous remercie.